

Neu: Der Media.Lab an der EMA!

Trotz der Einschränkungen durch die Corona-Pandemie hat sich bereits im letzten Schuljahr der Leseclub für die älteren Schüler*innen ab 14 Jahren (der sogenannte „Media.Lab“) an der EMA gegründet.

Die vier Gründungsmitgliederinnen befassen sich mit innovativen Ideen rund um Medien aller Art. Dazu werden von der *Stiftung Lesen* nicht nur viele Bücher, Zeitschriften, Filme, digitale Werkzeuge (iPad, Beamer, Kamera, Green Screen, ...) zur Verfügung gestellt, sondern auch die Teilnahme an verschiedenen Workshops ermöglicht, die nicht nur einen kompetenten Zugang zur Medienwelt ermöglichen, sondern auch Spaß und Kreativität garantieren.

Zurzeit wird von den Clubmitgliederinnen zum Beispiel ein schuleigener Instagram-Account entwickelt und nebenbei der Clubraum gemütlich gestaltet.

Im Rahmen einer Sommerferienaktion der Stiftung Lesen wurden dem Club zudem verschiedene Pakete mit zuvor ausgewählten Büchern zugesandt, zu denen auch eine passende Sommeraktion wahrgenommen werden konnte. In unserem Fall war dies (passend zu dem Jugendroman „Sieben – Ein Spiel ohne Regeln“) ein bis zur letzten Minute spannender Besuch des Escape-Rooms „RSCAPE“ in Remscheid, aus dem sich alle glücklicherweise durch gutes Teamwork befreien konnten!

Weitere Infos zur Grundidee des MediaLab findest du unter <https://www.leseclubs.de/medialabs/was-ist-ein-medialab/>

Die Clubmitglieder*innen treffen sich nach persönlicher Absprache ein- bis zweimal wöchentlich im Clubraum (R. 307). Bei Interesse an einer Teilnahme wendest du dich bitte an Frau Krempel (k.krempel@emagym.de).

